
 

 

 

 

平成２９年度推進会議の進め方（案）について 

 

 

★会議形式の見直し★ 

・委員と行政との意見交換がより活発に行えるよう、第５回推進会議（推進会議

からのコメントに対する行政の考え方と対応（案）についての意見交換の回）

を、ワールドカフェ形式で行いました。 

 

 

 

 

その結果・・・ 

・委員からは、「和やかな雰囲気でよかった」・「細かい質問もしやすかった」

といった好意的なご意見を多くいただきました。 

・２９年度の推進会議では、施策評価シートの発表の回においても当形式で会議

を行うなど、意見交換を活発に行える雰囲気づくりを継続して行っていきます。 

・また、２９年度以降は施策評価シートの発表を行う各とりまとめグループリー

ダーだけではなく、部局長や他のグループリーダーを巻き込みながら、行政全

体で推進会議を運営していけるような体制づくりに努めます。 
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第６回推進会議 
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